

PRD pide seriedad a Lizárraga

Escrito por comunicado

Viernes 30 de Septiembre de 2011 21:08

+ La lucha por el poder los sume en escándalos, acusa

GUAYMAS, Son., 30 de Septiembre de 2011.- La siguiente es una misiva que refleja el criterio del Comité municipal del PRD respecto a los acontecimientos al interior del Ayuntamiento de Guaymas, puerto sonoreense donde allegados del alcalde se disputan un sitio que los impulse a sucederlo.

Por su interés, Muralsonoreense.com lo reproduce:

ING. CESAR LIZARRAGA HERNANDEZ

PRESIDENTE MUNICIPAL DE GUAYMAS

PRESENTE:

A LOS GUAYMENSES:

A LA OPINIÓN PÚBLICA:

Después del Segundo Informe de Gestión Administrativa del alcalde César Lizárraga Hernández, que en nada dejó satisfecho a la ciudadanía guaymense, el gobierno municipal panista se ha visto envuelto en una serie de escándalos, donde las fuerzas internas se disputan la supremacía política y administrativa al interior de la comuna porteña, dejando al margen los legítimos intereses de los guaymenses.

Para todos es ampliamente sabido, la confrontación existente entre el Secretario del

PRD pide seriedad a Lizárraga

Escrito por comunicado

Viernes 30 de Septiembre de 2011 21:08

Ayuntamiento y el proyecto político del Gobierno del Estado, dejando en una encrucijada al Presidente Municipal César Lizárraga Hernández en la disputa política entre Alonso Arriola Escutia y Manuel Aguilar Juárez, respectivamente.

Esta lucha interna nos tendría sin ninguna preocupación si se tratara de una confrontación partidaria, pero los antes mencionados desestabilizan a la administración municipal, porque abandonan la tarea que el pueblo de Guaymas les encomendó.

Es lamentable que el Cabildo Municipal se encuentre inmerso en esta confrontación política, donde regidores y funcionarios municipales se encuentran enfrentados unos a otros a causa de sus intereses personales y políticos, por el simple hecho de apoyar a un funcionario municipal o un político en particular, que buscan alcanzar la candidatura del PAN en el 2012.

Señor Presidente Municipal:

Su obligación es darle resultados a Guaymas y uno de ellos, es poner orden en su administración al margen de sus compromisos políticos personales y de grupo, por lo tanto, le exigimos actuar con firmeza para evitar el estancamiento del puerto e imprimirle mucha voluntad política para dar una mayor transparencia al manejo administrativo y financiero del presupuesto del municipio en el presente año.

Los reacomodos internos deben de quedar al margen de las componendas y manejos políticos, porque Guaymas no es un botín de nadie y, su presupuesto no debe ser entregado a satisfacción de caprichos políticos que pueda tener un colaborador de usted en el gobierno municipal panista.

Para el PRD Guaymas queda claro que la solución al problema político de la administración está en la actuación decidida apegada al derecho y la ley de la autoridad municipal.

Es nuestra convicción y compromiso, no tomar partido por ninguna de las facciones en disputa y mantenemos nuestra posición crítica al actuar del gobierno municipal que no le ha garantizado al pueblo de Guaymas, transparencia, equidad y rendición de cuentas.

PRD pide seriedad a Lizárraga

Escrito por comunicado

Viernes 30 de Septiembre de 2011 21:08

A T E N T A M E N T E

Democracia ya, Patria para Todas y Todos

JOSE GUZMAN LOPEZ GONZALEZ

Presidente PRD-Guaymas